



El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | **SÁBADO 30 DE NOVIEMBRE DE 2019** | AÑO LV | NO. 19,522 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

FACEBOOK PLÁCIDO DOMINGO

ABRE HOY LA FIL

Me aterra la ideología de AMLO: Vargas Llosa

El escritor aseguró que el gobierno actual puede llevar a México de nuevo a una dictadura perfecta. Hoy, durante el arranque de la Feria Internacional del Libro, dará una charla para festejar los 50 años de *Conversación en la Catedral*, su tercera novela. **CULTURA**



SE DEFIENDE

Plácido Domingo niega ser acosador

El tenor asegura que nunca se ha comportado de modo agresivo y vulgar como lo sostienen al menos nueve mujeres del mundo de la ópera que lo acusaron el verano pasado de propasarse en varias ocasiones. **CULTURA**



ALEJANDRO AGUILAR

BAILAN CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO

Cientos de mujeres realizaron el performance "Un violador en tu camino". Empezaron con un ensayo de la coreografía en la Alameda Central y luego se trasladaron a la Plaza de la Constitución. En este contexto, académicas de la UNAM se unen a la demanda de sus alumnas para crear un protocolo homologado contra la violencia de género. **Pág. 21**

NARCOTERRORISMO

Vendrá fiscal de EU a hablar con el canciller

El procurador William Barr expondrá a la Cancillería la intención de Estados Unidos de designar a los cárteles mexicanos como organizaciones terroristas. **Pág. 5**

REFORMA LABORAL

Sin resolver, medio millón de demandas

La transición de las juntas de conciliación y arbitraje a los nuevos centros para resolver las demandas laborales tomará tres años y requerirá de la capacitación de nuevos juzgadores, consideró el consejero de la Judicatura Federal, Sergio Molina. En este sentido, el subsecretario del Trabajo, Alfredo Domínguez, explicó que los nuevos centros de conciliación laboral heredarán casi medio millón de expedientes. Y reconoció que para alcanzar el objetivo se requerirá un gran esfuerzo del Poder Judicial. **Pág. 8**

SAN LUIS POTOSÍ

Usarán camionetas de lujo para recoger basura

CD. VALLES. El alcalde Adrián Esper invertirá 16.1 millones de pesos en 10 camionetas Tesla tipo Cybertruck para tareas de seguridad pública y recolección de basura. **Pág. 27**

SECRETARÍA DE HACIENDA Y CRÉDITO PÚBLICO

Recaudación se queda corta por 32 mil mdp

MARIO ALAVEZ

La desaceleración económica y la caída en la plataforma petrolera pegaron en los ingresos

En los primeros 10 meses de este año, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público reportó que obtuvo 32 mil 955 millones de pesos menos que la meta planteada en el Paquete Económico para el

ejercicio fiscal de 2018. La propia dependencia reconoce en el Informe de las Finanzas Públicas y la Deuda Pública de octubre de 2019, que la mayor parte de este descenso es consecuencia de la

desaceleración económica, en un entorno en el que el Banco de México ajustó la expectativa del Producto Interno Bruto de un intervalo de entre 0.2 y 0.7 por ciento a uno de entre -0.2 y 0.2 por ciento.

La actividad económica está ligada a la recaudación del Impuesto al Valor Agregado (IVA) y el Impuesto Sobre la Renta (ISR). En los primeros 10 meses del año, la recaudación de IVA fue 50.8

mil millones menor a lo programado, mientras que la de ISR se ubicó 45.8 mil millones por debajo de la meta. El reporte detalla que la caída en la producción de Pemex, así como una baja en los precios del crudo causaron una contracción de 8.3 por ciento en los ingresos que obtuvo la administración por este apartado, al obtener 759 mil 649 millones de pesos. **Pág. 12**



Catalina Noriega **Pág. 15**
Hazel Ruiz **Pág. 15**
Tania Avilés **GOSSIP**

